>Wie macht die Giraffe?<



Clarissa ist sehr fröhlich und immer gut gelaunt. Für die Fitness ihrer Eltern sorgt sie gut, denn kein Lichtschalter ist vor der Kleinen sicher. Jeder davon, der in erreichbarer Nähe ist, wird mit einem schelmischen Grinsen betätigt. Und auch sonst flitzt sie gern umher, spielt Fußball im Wohnzimmer und hält somit Mama Steffi und Papa Christoph auf Trab. Nur die Narben erinnern noch an die lange Herzoperation, die der Eulen-Fan Clarissa kurz nach der Geburt hatte.

Für die Eltern begann mit der Ultraschalluntersuchung in der 21. SWW, bei der der Herzfehler erkannt wurde, eine Zeit voller Sorgen und Kummer. Kurz vor Clarissas Geburt sind beide in unser Ronald McDonald Haus München am Herzzentrum eingezogen, um in der unmittelbaren Nähe ihres Kindes zu sein.

Bei Clarissa wurde eine Transposition der großen Arterien (TGA) diagnostiziert, wenige Tage nach der Geburt stand bereits die große Herzoperation an. Erfreulicher-





weise konnte der Herzfehler korrigiert werden. Clarissa gilt seitdem als geheilt.

Schon während der Behandlung zeigte sie, dass sie willensstark ist und sich am Leben freut. Im Elternhaus genossen Steffi und Christoph neben den tollen Verwöhn-Angeboten den Austausch mit anderen Familien. Und auch der Aufzug im Haus war für die Mama kurz nach dem Kaiserschnitt ein absoluter Segen. Papa Christoph konnte vom Elternhaus aus im Homeoffice arbeiten, mit dem Fahrrad ging's dann ab ins Klinikum Harlaching, wo Clarissa nach der Entlassung aus dem Herzzentrum weiter behandelt wurde. Sechs Wochen nach der Geburt konnten die drei glücklich nach Hause.

Bei den regelmäßigen Nachuntersuchungen kann die kleine Tierliebhaberin am besten mit Tiergeräuschen abgelenkt werden, der Kinderarzt nimmt beim Ultraschall Siri zur Unterstützung und fragt: >Wie macht die Giraffe?< Und so werden dabei alle bestens unterhalten.

Vielen Dank fürs Teilen Eurer Mutmachgeschichte! •



Unser Team sucht Unterstüztung

Wir bieten jungen Menschen die Möglichkeit, ihr Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) bei uns zu absolvieren. Einfach etwas Gutes und Sinnvolles tun, bevor es danach ab ins Berufsleben geht. In unserem Elternhaus kann man ein spannendes Jahr voller neuer Erfahrungen und bunter Erlebnisse erwarten. Neben der Unterstützung des Haupt- und Ehrenamtsteams bei allen anfallenden Tätig-

Das Beste an meinem FSJ-Jahr bisher ist es, den Familien jeden Tag aufs Neue ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.< keiten zählen besonders die Betreuung der Familien und das Housekeeping zu den Hauptaufgaben. Wir suchen jemanden, dem die Arbeit mit Menschen Freude bereitet und der kräftig im Hausalltag mitanpacken kann. Jeder Tag ist anders und wir versprechen, dass es bei uns nicht langweilig wird.

Wir bieten jedes Jahr ab September zwei Stellen. Bei Interesse einfach melden.

Mit viel Herz, Charme und einer Menge guter Laune

Seit fast schon zehn Jahren unterstützen uns die liebe Gisela und DJ Woiferl mit tollen Aktionen und Spenden, aber vor allem mit viel Herz, guter Laune und einem ansteckenden Lächeln.

Durch den Helferkreis Unterschleißheim sind die beiden damals auf die McDonald's Kinderhilfe aufmerksam geworden und seitdem treue Fans unseres Elternhauses geblieben. Ob Geldspenden aus





Sammelaktionen, Kekse oder Nikoläuse, die zwei sorgen bei jedem Besuch bestens für das Wohlergehen unserer Familien – und bringen somit nicht nur Kinderaugen zum Strahlen.

Besonders charakteristisch für jeden Besuch von Gisela und DJ Woiferl ist die gute Laune, die sie mitbringen und im ganzen Elternhaus verteilen. Dazu kommt das herzliche Lächeln, das jeden in ihrer Nähe ansteckt und so guttut. Doch damit nicht genug, denn die beiden haben es sich zudem zur Mission gemacht, so viele Menschen wie möglich über die Stiftung und unsere Tätigkeit im Elternhaus aufzuklären: >Es ist so schön, vielen Menschen zu erzählen, was die Leute der Organisation leisten.<

Durch ihren Bekanntheitsgrad in der Öffentlichkeit und über RADIO089 rühren sie kräftig die Werbetrommel für uns und sorgen dafür, dass noch mehr Menschen auf unsere Stiftung aufmerksam werden und uns unterstützen. Somit kommen sie ihrem größten Wunsch für unsere Familien näher, in alle Kinderaugen ein Strahlen zu zaubern.

Wir danken Euch von ganzem Herzen für Euer tolles Engagement für unsere Familien und die McDonald's Kinderhilfe Stiftung!•





Neuigkeiten!

Sie wollen tagtäglich miterleben und erfahren, was bei uns im Haus passiert?

Dann abonnieren Sie unsere Facebook-Seite! Gleich unten den QR-Code scannen – und los geht's!

Hier erfahren Sie auf dem schnellsten Weg sämtliche wichtigen News rund um unser Elternhaus und unsere Familien.



Hier finden Sie uns auf Facebook!

DANKE FÜR IHRE SPENDE



Stadtsparkasse München IBAN DE88 7015 0000 1002 5530 46 BIC SSKMDEMM Stichwort NL0124

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, teilen Sie uns dies bitte telefonisch oder schriftlich mit.

CCHIDMHEDDCCH X ET



Clarissa Käfer



Alexander Mazza

KONTAKT

Ronald McDonald Haus München am Deutschen Herzzentrum Leitung Claire Heinrich Lazarettstraße 40, 80636 München Telefon 089 189507-0 haus.muenchen1@mdk.org www.mcdonalds-kinderhilfe.org

f rmhmuenchenherzzentrum
mcdonaldskinderhilfe